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本报讯 （记 者 罗
俊） 3月5日，邵阳新闻在线
（www.shaoyangnews.net）接到
隆回网友赵女士反映：桃洪镇
苏家后山三栋居民晚上经常
受到噪音折磨，一家不锈钢加
工店晚上 10 时开始作业，机
器切割发出的轰鸣声实在让
人无法忍受。

赵女士称，这家门店布局
很简单，里面摆满了切割机、电
焊机和不锈钢防盗窗等物。为
了赶进度，店里经常出现晚上
作业的情况。“切割声太刺耳
了，晚上听起来简直让人发麻，
家里的小孩经常睡不好，学习
也受到了影响，真是让人心

烦。”赵女士说。
记者将此事反馈到了隆回

县环保局。该局工作人员称，接
到投诉后，局里高度重视，责成
环境监察大队立即调查处理。
经查，网友反映属实，其所在居
住区有一家不锈钢加工门店因
为赶货，夜间出现加工现象。

“基于现场调查的结果，
我局环境监察人员立即要求
该不锈钢加工门店调整作息
时间，保证中午十二点到下午
三点不作业，下午六点以后不
作业。下一步我局将加强日
常监管，发现噪音扰民问题及
时处理，切实维护群众的权
益。”该工作人员称。

晚上10时后不锈钢加工店仍在作业，附近居民休息受影响

“切割声太刺耳了！”
隆回环保局已介入处理并将加强日常监管

本报讯 （记 者 张
洋） 3月1日，新邵县寸石镇
网友在邵阳新闻在线（www.
shaoyangnews.net）民情直通车
栏目发帖反映：新邵县寸石镇
发放到各村组的垃圾桶没有得
到很好的利用，桶内垃圾没有
及时清运。

网友是寸石村6组村民，常
年外出务工，今年回家过春节
时发现公路旁的垃圾桶内垃圾
堆积，无人处理。“我咨询了我
们村在家的人，他们说有专门
的垃圾车来收取生活垃圾，统
一处理。但去年就来收过一
次，导致垃圾桶及周围垃圾堆
积。”网友称。

3月3日，寸石镇政府办介
绍，寸石镇寸石村各组的垃圾
都安排了专人负责清理，包括

207国道的垃圾桶也有专人负
责。“该村制定了关于环境卫生
的《村规民约》，在该村六组沿
线摆放了垃圾桶，而其他组分
别发放了燃烧炉。一般由该村
督促各农户自行负责门前垃
圾，对一些不自觉的个别农户，
该村再派专人清扫，对一些另
类垃圾无法自身处置的，由专
门的物业公司拖运出去。”该政
府办工作人员称。

工作人员解释，该村民反
映的情况是由于春节期间垃圾
太多，未能按时清理。春节期
间运输比较困难，且运输垃圾
车辆比较大，道路比较窄，进出
不太方便，所以没有及时清
运。接到反映后，他们已责令
寸石村和负责清运的物业公司
进行处理。

桶内垃圾无人处理

本报讯 （记 者 张
洋） 2 月 21 日，洞口县高沙
镇蒋女士致电邵阳新闻在线
民情直通车栏目（5322629）反
映称，高沙镇月英村的月英小
区后面有个露天垃圾场，影响
周边居民生活。

蒋女士称，由于垃圾场没
有遮盖设施，附近垃圾都转运到
这里，导致空气质量十分差。“天
气暖和起来，就有苍蝇满天飞，
附近居民都不敢在屋外晒东
西。”蒋女士抱怨道，更严重的是
有些环卫人员将垃圾运到此处
后，又将垃圾进行焚烧，导致附
近烟雾弥漫，严重影响附近居民

的日常生活。她希望有关部门
能够帮忙解决这个问题。

日前，高沙镇政府办就此
事回复称，蒋女士反映的月英
村露天垃圾场是为了处理月
英村村民的生活垃圾而建成
的，该村村委会接到村民反映
后，立即召集环卫工作人员，
要求他们停止焚烧垃圾行为，
并召开村支两委会议对如何
彻底处理该问题进行讨论。

“月英村村支两委经过研
究及实地查看，现已选好合适
地址拟新建垃圾填埋场。目
前正在筹备修建中。”3月6日，
该政府办一位工作人员介绍。

焚烧垃圾 影响环境
拟新建垃圾填埋场彻底解决此事

本报讯 （记 者 张
洋） 3月1日，新邵县唐先生
通 过 邵 阳 新 闻 在 线（www.
shaoyangnews.net）民 情 直 通
车栏目反映称，新邵县酿溪镇
大新街的路灯太暗，晚上照明
效果差，不利于交通安全。

唐先生称，由于路灯太
暗，夜间行车路过该街道，开
近光灯容易看不清路面，开远
光灯又容易晃到对面的车
辆。行人过马路或者在路边
行走，需要车子走近了司机才
能看清，比较危险。他希望相

关部门能够升级路灯，保证车
辆和行人安全。

1日下午，新邵县住建部
门工作人员介绍，大新街是县
城主要街道之一，政府部门对
大新街的提质改造一直非常
重视，目前已做出了整体的改
造计划，路灯改造也已纳入整
体改造计划之中。由于改造
在即，因此没有对大新街路灯
进行单独改造，以免造成资金
浪费。在提质改造完成后，将
彻底解决路灯昏暗的问题。

新邵县唐先生反映，酿溪镇大新街路灯太暗

晚上行车不安全
部门回应：路灯改造已纳入整体改造计划

本报讯 （记 者 张 洋） 2月
28日，邵阳新闻在线（www.shaoyangnews.
net）民情直通车栏目接到武冈市网友

“四牌居民”爆料称，武冈市四牌路鳌山
社区有家无名豆腐厂，每日凌晨打磨豆
腐，噪音大且违规排放废水废气，希望有
关部门及时查处。

网友介绍，武冈市四牌路鳌山社区
是人口集中的居民区，开设在这里的一
家豆腐加工厂让附近居民苦恼不已。“每
天凌晨两点左右，加工厂开始打磨豆腐，
声音很大，而且用传统的锅炉加热，排放
黑烟，废水也没有经过处理直接排放。
附近居民向环保部门反映过情况，他们

也到现场来过，但是豆腐加工厂仍未取
缔。”网友“四牌居民”称。

3月6日，武冈市环境保护局执法人
员介绍，去年11月份左右环保局接到了
群众投诉，并立即开展调查处理。调查
发现，该豆腐加工厂位于武冈市辕门口
办事处鳌山街原群艺厂内，作坊业主邓
某租用原群艺厂闲置厂房进行豆腐生产
加工，每天使用原材料黄豆大概在50公
斤左右，生产规模较小。豆腐加工厂的
废水经过简易沉淀后排入城市下水道管
网。生产使用的小锅炉，主要燃料为煤
和木材，没有废气处理措施。

“2016年11月18日，环保局对该豆

腐加工作坊下达了《停止排污决定书》，
29 日又联合武冈市经济和信息化局切
断该作坊生产用电，该厂停止作业。”环
保局执法队员介绍，“在今年1月4日的
后续督查中，发现该作坊私自接通了生
产用电，为此我们又同县经济和信息化
局一起到现场，对该作坊私自接通生产
用电进行了处理，并要求该作坊业主邓
某立即停止违规生产。”

武冈市环境保护局工作人员称，随
后该局又约谈了原群艺厂负责人，要求
其终止和该作坊的租赁合同。目前该作
坊违规生产的行为已经整治到位。

联合部门切断其生产用电、约谈出租厂房单位要求其终止租赁合同，武冈市

环保局想方设法整治排污作坊

违规生产的豆腐作坊整治到位

本报讯 （记 者 罗 俊） “已
经过去一个月了，现在店里都是自己发
电，不知道什么时候才能够恢复正常供
电。”3月7日，市区青城国际小区一家门
店的张老板发愁地说。

2月9日，由于居民用电负荷过重，
青城国际小区4号变压器被烧坏，导致
小区内3、5栋以及沿线的门店停电。

停电后，电力公司进行了紧急维
修。维修人员称，这个变压器为小区内
部所有，所以需要小区自己解决。为了
不影响3、5栋居民的正常生活，经过协
商，电力公司牵了一根电缆从另外一个

变压器临时取电。考虑到功率问题，沿
线的门店无法保证供电。

为防止3、5栋居民再次出现用电负
荷过重的情况，小区专门安排了电工师
傅在总开关处值守，监控用电情况，一旦
出现用电负荷过重，师傅就会立马拉下
总闸。

张老板说，为了不影响生意，沿线停
电门店都购买了发电机自己供电。“发电
机的功率也有限，现在天气这么冷，不能
使用空调、烤火炉等供暖，生活极不方
便。我们盼望此事能够早日得到解决。”
张老板说。

物业牵头希望受影响的业主们能够
一起凑钱买个新变压器，但是遭到部分
业主的反对。“购买一个新的变压器要
30 万元左右，因为金额较大，有些业主
不想出这个钱，意见不统一，导致这个事
情一直无法得到解决。”如家物业管理公
司谢经理说。

“现在我们只能动用小区维修基金来
解决这个事情。我们召开了业主会，对涉
线的业主进行了登记，达成一致意见后，将
购置新的变压器。我们也向房产局、电力
公司、辖区办事处递交了情况报告，相信
此事很快能得到解决。”谢经理说。

变压器烧坏后，临时供电无法顾及门店，小区也无法快速解决问题

门店老板发了愁

本报讯 （记 者 罗 俊） 3月
1日，邵阳新闻在线（www.shaoyangnews.
net）接到网友爆料：2月25日，洞口县举
办了一个信息技术应用能力提升培训，
要求参加的教师每个人交200元培训费。

网友称，这是网络研修配合教师培
训的一个线下课程，省里下发了相关文
件，应该属于国家免费培训，但是培训方
却要收钱。他表示不能理解。

洞口县教师进修学校相关负责人表
示，当天全县共有 593 名教师参加今年

第一期信息技术应用能力提升全员培训
第一阶段线下集中研修，参训教师由各
中心学校（高中）统一报名。另有300名
自2015年以来通过“国培”、“省培”获得
提升工程培训结业证书的教师自愿参加
第二阶段发展测评集中研修，他们在现
场签到听课，不收取任何费用。

“根据省教育厅部署，中小学（幼儿
园）信息技术应用能力提升工程培训按
照‘网络研修+线下集中研修’的研修模
式实施，使用的是省发展网的网上课程

资源，按照湘价函〔2012〕60 号文件规
定，由县级教师培训机构代收 3 元/学
时/人网络资源费；县级教师培训机构组
织线下集中研修活动，需支付授课专家
课时费、场地租赁费、资料费等费用。洞
教工程办〔2017〕1 号文件规定，本次参
训教师培训费用由各校在公用经费中列
支，不得由参训人员个人承担。交通费、
伙食费由各校按洞政办发〔2014〕90 号
文件相关规定报销。所以网友所说的费
用不需要自己交。”该工作人员称。

参加教师技能培训要自掏腰包？
洞口县教师进修学校：由所在学校统一开支

本报讯 （记 者 罗 俊）“办理
户口迁移证这么快，我以为会很麻烦，没想
到一步到位。”3月3日，何同学高兴地说。

何同学是云南人，邵阳学院2015届毕
业生。入学时，把户口从家里迁到了学
校。“那时候不太懂，看到通知书里说可以
迁户口，我就把户籍转了过去。”何同学说。

毕业后，何同学去了广东湛江工
作， 直到身份证丢了要补办，他才意识
到自己的户籍还在邵阳。“我去云南家乡
那边补办，工作人员说我的户籍还在邵
阳。于是我打算把户口再迁回去。”何同
学称。

何同学拨打了学校所在地大祥区翠

园派出所电话，咨询了相关情况。由于工
作忙没时间回邵阳，他委托在当地上班的
朋友帮他办理。

“刚开始我觉得这个事情可能会很麻
烦，需要我两地跑准备各种资料，没想到
一下子就办好了。”何同学称，在电话里，
民警耐心告知其要准备的材料。他委托
朋友到派出所之后，民警又详细告知注意
事项，确保信息准确无误后，朋友很快拿
到了他的户口迁移证。

“朋友跟我说工作人员服务态度很
好，办事效率很高，真的很感谢他们。”何
同学说。

邵阳学院毕业学子原以为找人代办户口迁移会比较麻烦邵阳学院毕业学子原以为找人代办户口迁移会比较麻烦，，

谁知派出所工作谁知派出所工作““一步到位一步到位””

何同学心里满是感慨

3 月 4 日，市民罗女士通过
邵阳新闻在线民情直通车栏目
（5322629）反映，学院路和湖口
井路十字路口，长期有大货车占
据正常行车道。

“一辆大型挂车，停在这个
路口4天了，正好停在十字路口
的右转车道上，影响行车视线。
如果有行人过人行横道，看不到
就容易发生事故。”罗女士称。
随后记者在现场看到，由于路面
较宽，两侧的车道停放了多辆挂
车，不利于交通安全。

3月7日，大祥区交警部门称
将派人前往现场调查处理。

（文/图 张洋）


